

# **Möbel & Küchen Block**

## **Trauer um Seniorchef Günther Block**

Montag, 14.08.2017

Der Gründer von Möbel und Küchen Block, Günther Block (Foto), ist am 10. August verstorben. In tiefer Trauer nehmen die Mitarbeiter der beiden Firmen in einem Nachruf Abschied von ihrem Seniorchef: „Wir verlieren mit ihm einen überaus engagierten und tatkräftigen Menschen, der ab dem Jahr 1968 mit mutigem und zielstrebigem Weitblick sowie vorbildlichem Einsatz unsere Firmen aufbaute und lange Jahre verantwortungsvoll und äußerst erfolgreich leitete. Wir schätzten sein überaus freundliches Wesen, sein stets offenes Ohr für unsere Anliegen und seine große Hilfsbereitschaft. Er war für uns Chef und Freund zugleich. Dankbar blicken wir auf die Zeit zurück, die wir mit ihm verbringen durften. Unser tiefes Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme gelten seiner Familie.“

[zum Seitenanfang](#)